

# Auswärtspleite gegen Anif

2013-10-06 21:07

Es will einfach nicht sein, auf fremdem Boden gab es Nagel & CO. bisher sehr viel Leergeld zu bezahlen. Ebenso erging es unseren Aussteigern dieses Wochenende gegen den USK Anif. Aufgrund einer langen Verletztenliste war Trainer Dieter Alge zu einigen Umstellungen in der Startelf gezwungen. So musste auf neben den langzeitverletzten Niklas Schranz und Pascal Breitenberger auch auf Johannes Ruepp, Dominik Gregotsch und Philipp Rössler verzichtet werden.

Das Spiel begann flott mit mehreren Chancen auf beiden Seiten, die allerdings ungenutzt blieben. Mit viel Engagement wollte unser Eins den wichtigen Führungstreffer erzielen, leider ohne zählbaren Erfolg. In der 38. Minute konnten dann die Hausherren nach einer von mehreren Fehlpifffen geprägten ersten Halbzeit nach einem Eckball den 1:0 Führungstreffer erzielen.

Im zweiten Durchgang waren es dann wieder unsere Höchster, die mehr vom Spiel hatten. So fiel kurz nach Wiederanpiff auch der verdiente Ausgleichstreffer durch den nach einem Eckball aufgerückten Rifat Sen. Von nun an schien es nur eine Frage der Zeit, ehe das 2:1 für den FC Höchst fallen würde. Zudem hätte man nach der roten Karte für den Anifer Bernhard Löw auch zahlenmäßig eine Überlegenheit schaffen können. Dem war leider nicht so und Anif konnte in Unterzahl plötzlich die Oberhand ergreifen. Zwei Tore für Anif in der Schlussphase besiegelten dann die bittere 3:1 Niederlage für unser Eins.

[SG RB Salzburg Amat./ USK Anif – blum FC Höchst 3:1 \(1:0\) | Spielbericht](#)